

核融合エネルギーの実用化を推進する
「京都フュージョニアリング株式会社」への出資について

2022年2月2日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する JIC ベンチャー・グロース・ファンド1号投資事業有限責任組合は、京都フュージョニアリング株式会社（本社：京都府宇治市、代表取締役 CEO：長尾 昂 /以下、京都フュージョニアリング）へ出資を実行したことをお知らせいたします。

京都フュージョニアリングは、京都大学の持つ知見をベースに 2019 年に設立された会社です。カーボンニュートラル社会の実現に向けた先進技術の研究開発を行っており、特に、核融合炉の加熱装置や熱取出し装置、核融合プラントエンジニアリングにおいて、世界有数の技術力を有しています。革新的なエンジニアリングソリューションを世界中に提供することで、世界中の核融合研究機関や事業会社と協業して環境負荷が少ない人類の恒久的エネルギー源として期待される核融合エネルギーを実用化し、カーボンニュートラルを実現することを目指しています。

本出資の意義は、京都フュージョニアリングが事業展開を加速させることを通じて、世界で進みつつある核融合エネルギーの実用化と商業化を後押しすることです。また、既に欧米においては核融合関連のスタートアップへ総額数千億円規模のリスクマネーの供給が行われている状況であり、本出資を契機として国内における核融合産業へのリスクマネー供給の活性化に繋がることも企図しております。

本出資金により、京都フュージョニアリングが研究開発を加速させるとともにトップレベルエンジニアやビジネスパーソンの採用を進め、グローバルな事業基盤を強化し、同社が日本発のグローバル・テクノロジー・ベンチャーに成長することを支援します。

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめご了承ください。

本リリースに関するお問い合わせ先

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail: info@jvgi.co.jp